

72 alumnos de OSCASI cambian de camisa



¡Felicidades a nuestros estudiantes promovidos! Promoción "Simón Díaz"

"Ser un buen venezolano, no es solamente haber nacido en esta tierra. Es respetarla, es abrazarla y es quererla... Y es el orgullo que se siente de tenerla"

Simón Díaz
1928-2014

El 23 de julio se llevó a cabo el **Acto de Promoción de las Escuelas Alternativas y el Preescolar de OSCASI**, dedicado este año a "Simón Díaz".

56 alumnos fueron promovidos al primer año de bachillerato y **16 pequeñines** comenzarán la primaria regular.

Durante el acto, la presidenta de OSCASI, **Bertha Rendo de Beaupertuy**, compartió sus palabras con los estudiantes, al igual que el **Padre Miguel Centeno S.J.**, padrino de la promoción. En representación de los graduandos, **Yeimerly Nares** se despidió de la organización.

También se aprovechó para **reconocer a los estudiantes destacados** de cada escuela, de acuerdo a su rendimiento académico, su buena conducta y su colaboración.

En **homenaje a Simón Díaz**, se realizó una presentación especial con la música y canto de **Lorena Liendo y César Gómez**, de las agrupaciones **Convenezuela** y **Vasallos de Venezuela**.

Además la ceremonia contó con **tres presentaciones folklóricas** realizadas por los **alumnos de las escuelas alternativas** con el apoyo de **Convenezuela**: **Moliendo Café**, **Merengue caraqueño** y **Calipso de El Callao**.

Cabe destacarse, que la presentación **Calipso de El Callao** contó con la participación, además de los estudiantes, de **promotoras y niños de la comunidad**.

Al finalizar, cada estudiante se marchó con su obsequio y la satisfacción de haber cumplido una meta.

[Ver fotos del acto en Facebook](#)



Misa de acción de gracias

Para **agradecer por el año escolar y por los alumnos promovidos** que inician una nueva etapa, se realizó una misa en la Iglesia Nuestra Señora del Carmen en Petare el 22 de julio.

La eucaristía fue celebrada por el Padre Miguel Centeno S.J. con la asistencia de parte de la Junta Directiva y del personal administrativo, los directores, maestras, promotores, los alumnos y sus familiares.

La música de la celebración estuvo a cargo de las Hermanas de la Consolación: Any, Laura y Carmen, a quienes agradecemos su apoyo.

[Ver fotos de la misa en Facebook](#)



Piscinada de despedida

Por segundo año consecutivo se realizó la **piscinada de despedida para los alumnos promovidos** a primer año de bachillerato.

De esta manera, el 24 de julio los estudiantes tuvieron su chapuzón en el Colegio San Ignacio. También comieron galletas, perros calientes y se divertieron mucho.

[Ver las fotos de la piscinada en Facebook](#)



33 estudiantes reciben la Primera Comunión y la Confirmación

Como organización católica, es parte de nuestra misión **velar por los valores cristianos de nuestros estudiantes**. Por ello, siguiendo los lineamientos de la Parroquia Nuestra Señora del Carmen, donde se encuentran nuestras escuelas, se ha reforzado la Pastoral y la preparación para los sacramentos durante todo el año escolar.

Este año **por primera vez nuestros alumnos recibieron la Confirmación**; casualmente fueron 33, el mismo número de los que realizaron la Primera Comunión.

Las Primeras Comuniones fueron el 12 de julio por el Padre Miguel Centeno S.J. y nuestros confirmandos se unieron a la celebración de la parroquia realizada el 19 de julio por **Monseñor Fernando Castro**.

Al final de cada evento los estudiantes tuvieron un compartir y una merienda donada por **Yogurland**, a quien le agradecemos su generosidad para con nuestros muchachos.

[Ver fotos de la Primera Comunión / Ver fotos de las Confirmaciones en Facebook](#)



Celebrando el día del niño con Fundación Telefónica

El 16 de julio Fundación Telefónica le regaló un **día especial** a los estudiantes de las escuelas alternativas en la Universidad Metropolitana.

La jornada inició con un rico desayuno y luego los voluntarios de Telefónica se encargaron de entretener a los niños con **actividades recreativas y deportivas**.

Además, también pudieron disfrutar de **algodón de azúcar, perros calientes y cotufas**.

Finalmente, la actividad se culminó con una **bailoterapia** y cada niño se fue con su regalito.

¡Muchas gracias Fundación Telefónica por este día!



¡Gracias a todos por su apoyo!

Todos los estudiantes del Colegio San Ignacio, animados por su profesores, nos apoyaron con la venta de tickets de rifa. Por esta razón, OSCASI quiso reconocer a las secciones que se destacaron con un pequeño detalle para incentivar su colaboración en nuestras actividades.

[Ver el resumen de la venta por grados y por internet](#)



Mayor venta en primaria: Tercer grado "A"
Tarjetas para juegos - Cortesía de Diverxity



Mayor venta en bachillerato: Tercer año "B"
Líneas de bowling - Cortesía de Diverxity

Breves

★ Este mes se realizó a la Fundación Sana Salud, la entrega de insumos médicos y medicinas que habían sido donados a OSCASI.

★ De igual manera, y como cada semana, se entregaron las **Tapas recopiladas** en OSCASI destinadas a **Tapas por Vidas**, esta vez en Fundacredesa.



Por **Bs 200** al mes tienes la oportunidad de ser el padrino de uno de nuestros niños

Solicita tu beca a becas@oscasi.org o a través de nuestra web www.oscasi.org

